

**ÍNDICE**

Cuando somos noticia.....2

Scott Farkas nombrado Director de Operaciones de Givens Communities.....3

Misión y visión.....3

Proyecto en al Manor House.....4

El equipo de Givens Home First.....5

El Proyecto Webster Village.....6

Búho rescatado.....7

El espíritu de dar.....8

Envejecer con orgullo.....8

Mes de la concienciación sobre la diabetes.....9

Inscripción abierta.....10

Disfraces de Halloween.....10

Servicio.....11,12

Pronto, a nuestro alrededor, oiremos “Seasons Greetings” entre los adornos de nuestros días.

Estas dos amables palabras reflejan fácilmente la gran variedad de celebraciones y actividades que tienen lugar en esta época del año. Cuando llegamos a los tres últimos meses del año, como es el caso, se produce una excitación y una anticipación, junto con una avalancha de fiestas, cualquiera de las cuales puede significar muchas cosas diferentes para cada uno de nosotros y podemos encontrar unidad en la diversidad de creencias.

Es la transición del otoño al invierno, con un número cada vez menor de días en el calendario a medida que el año llega a su fin. Podemos permitirnos echar la vista atrás a los logros de 2023 y a las muchas cosas de las que las Comunidades Givens pueden estar orgullosas.

Este ha sido un año ajetreado, un año de éxitos y eso es el resultado directo de trabajar con una visión y una misión renovadas.

Sin embargo, no olvidemos que nuestro viaje dista mucho de haber terminado.

Extiendo mi más sincera gratitud a nuestros residentes, a los dedicados miembros de la junta directiva, a los excepcionales miembros del equipo y a los inestimables socios de la comunidad. Su presencia en Givens Communities ha traído innumerables sonrisas, abrazos cálidos, apretones de manos firmes, aliento inquebrantable y apoyo constante. Espero con impaciencia el desarrollo de 2024 y toda la promesa que encierra.

**Kevin Schwab**  
CEO Given Communities



## ¿Sabía que? Cuando Givens aparece en las noticias

Givens Communities se compromete a trabajar en cooperación con los medios de comunicación para mantener relaciones positivas y productivas con los profesionales que informan de las noticias, ya sea en prensa escrita, radio o televisión o en medios digitales.

Es posible que haya visto reportajes recientes en la televisión o leído artículos en los periódicos sobre las Comunidades Givens, tal vez cobertura de nuestra asociación para un proyecto de viviendas asequibles en el condado de Jackson, o nuestra participación en un evento de concienciación sobre el maltrato de ancianos en el parque Carrier de Asheville. Para mantener la transparencia de la organización y lograr resultados positivos con la cobertura mediática, existen buenas prácticas

### Algunas directrices básicas:

- Givens mantiene una actitud abierta con editores, reporteros y corresponsales.
  - Para evitar confusiones o la duplicación de esfuerzos, comunique al director ejecutivo las consultas de los medios de comunicación o la presencia de reporteros.
  - Los directores de departamento pueden responder a preguntas relativas a su ámbito de competencia. Las preguntas fuera de ese ámbito o sobre la organización en general deben remitirse al Director de Operaciones y/o al Departamento de Relaciones Públicas y Comunicación.
  - Todos los comunicados de prensa son emitidos por el Departamento de Relaciones Públicas y Comunicación, a menos que se haya llegado a un acuerdo especial previo.
  - Por favor, sea cortés y profesional con los medios de comunicación.
- Recuerde...
- ✓ Todo lo que se diga puede citarse.
  - ✓ Cuando te lleguen de improviso, puedes pedir tiempo para prepararte o buscar orientación.
  - ✓ Si se le pregunta con antelación, pregúntele qué preguntas puede esperar.



## Scott Farkas se reincorpora a Givens y es nombrado Director de Operaciones

Scott Farkas ha sido nombrado para el recién creado puesto de Director de Operaciones de Givens Communities. Además de proporcionar apoyo operativo adicional, el propósito de este puesto es ayudar en la identificación de eficiencias internas y el desarrollo de políticas y procedimientos coherentes en todas nuestras organizaciones.

Scott es una presencia familiar dentro de nuestras Comunidades Givens, después de haber sido controlador en Givens Highland Farms, a partir de septiembre de 2012. Su excepcional liderazgo desempeñó un papel fundamental en la navegación del campus a través de una transición de adquisición, que culminó con el establecimiento de una base financiera.

Scott cuenta con una dilatada experiencia de más de 15 años en el sector sanitario sin ánimo de lucro. Su trayectoria profesional comenzó en la contabilidad pública en Dixon Hughes, donde asesoró a organizaciones sin ánimo de lucro, hospitales, entidades gubernamentales y proveedores de servicios para la tercera edad.

## Una misión y una visión de futuro

Durante el trabajo reflexivo y deliberado para revisar el plan estratégico de Givens Communities, también exploramos la actualización de nuestras declaraciones de misión y visión para reflejar mejor quiénes somos y qué representamos. Buscamos un sentido de dirección renovado.

La ambición de Givens Communities es erigirse como líder nacional en el sector de la tercera edad. Para ello, ahora avanzamos con la misión de **Crear Comunidad, Potenciar Vidas** y una visión de **Posibilidades Infinitas, Envejecimiento Vibrante**.

Establecemos un punto de referencia para ofrecer lo mejor en la vida de las personas mayores. Nos esforzamos por demostrar que la edad y el envejecimiento no tienen por qué limitar el potencial de crecimiento, exploración y realización personal.

Creemos en un futuro lleno de momentos de vitalidad, propósito y alegría. Las declaraciones de misión y visión recientemente actualizadas definen la esencia de todos los que nos unimos para ser Comunidades Givens y dice mucho de quiénes somos y qué hacemos.



# La filantropía apoya el proyecto Manor House



El Departamento de Filantropía de Givens solicita apoyo para salvaguardar una historia compartida del oeste de Carolina del Norte mediante la restauración de The Manor House.

Esta importante estructura ha sido testigo de generaciones pasadas, se ha erigido en testimonio de la brillantez arquitectónica y alberga historias que han dado forma a nuestra comunidad. Sin embargo, el tiempo ha pasado factura, amenazando con erosionar una parte de nuestro patrimonio. Las contribuciones son fundamentales para devolver la vida a esta joya histórica y garantizar su legado a las generaciones futuras.

La Manor House se encuentra en Givens Estates, en lo que antaño fue la granja Far Horizon y el centro neurálgico del sueño de crear una comunidad de

jubilados. Fue la sede de las primeras oficinas administrativas, donde se reunió por primera vez el Consejo de Administración en 1975, e increíblemente donde vivieron los dos primeros residentes hasta que se terminó su nuevo apartamento en mayo de 1979.

La restauración de The Manor House va más allá de los ladrillos y el cemento: es una inversión en la identidad y el orgullo de la comunidad de Givens. Un lugar emblemático restaurado se convierte en un centro neurálgico y un punto de encuentro, una base de operaciones que fomenta el sentimiento de pertenencia y un puesto de mando que nos impulsa hacia el futuro. Para formar parte de esa historia y de su futuro, póngase en contacto con Kristine Buckwalter, Directora Asociada de Filantropía, en el 828-357-3605.

## Conozca al equipo de Givens Home First

Givens Home First, un nuevo programa de servicios domiciliarios y comunitarios que permite a las personas mayores participantes envejecer con dignidad en la comodidad de su propio hogar, ya está en marcha. El sitio web está disponible en [www.givenshomefirst.org](http://www.givenshomefirst.org).

En la actualidad se ofrece en las dos comunidades de plan de vida, Givens Highland Farms y Givens Estates. Comunidades asequibles está en las etapas de planificación. He aquí una introducción al equipo de Givens Home First:

### **Jessie Bosshard, Directora Ejecutiva**

Jessie aporta experiencia y pasión por los servicios para personas mayores, con una formación que incluye un máster en Gestión Sanitaria Internacional por el Imperial College de Londres, Gestión de Operaciones en Elder, la mayor agencia de atención domiciliaria del Reino Unido, y experiencia previa en Givens Communities.



### **Lisa Constantine, Directora de Operaciones de Atención Domiciliaria**

Los más de 30 años de experiencia en enfermería de Lisa, junto con su pasión por la defensa de las personas mayores, garantizan los más altos niveles de atención.



### **Julie Moses, Directora del Programa Aging in Place**

Julie, asistente de terapeuta ocupacional y especialista certificada en envejecimiento en el lugar, ha estado capacitando a los residentes de Givens Estates desde 2004 para envejecer con gracia en sus hogares.



### **Kimberly Bailey, enfermera comunitaria de Life Plan**

La formación especializada de Kimberly en cuidados paliativos, junto con su enfoque empático, fomenta un entorno en el que cada persona se siente escuchada y valorada.





## El proyecto Webster Village se instala en el condado de Jackson, cerca de Sylva

Givens Communities es uno de los principales socios de Webster Village, un proyecto anunciado recientemente que está previsto que tenga un gran impacto en las necesidades regionales de vivienda al proporcionando nuevas opciones para las personas mayores del condado de Jackson, familias de bajos ingresos y profesionales de negocios.

Junto con la Western Carolina University y Mountain Projects of Sylva, y con el apoyo financiero de Dogwood Health Trust, se espera que el proyecto de viviendas asequibles cree entre 211 y 237 nuevas viviendas.

“Los estudios del mercado de la vivienda

en el condado de Jackson han demostrado una importante demanda de viviendas asequibles para personas mayores”, dijo Teresa Stephens, Vicepresidente de Givens Affordable Communities. “Independiente adulto mayor puede prosperar por el modelo de Givens de la vivienda con servicios de apoyo”.

Webster Village es un proyecto muy creativo, destinado a desempeñar un papel positivo en tres sectores muy distintos de la vivienda. Es un magnífico ejemplo de los enfoques cooperativos que se están aplicando para abordar grandes cuestiones como la vivienda asequible para ayudar a los mayores a envejecer en su lugar y ofrecer un lugar donde vivir a la mano de obra a su servicio.

“Creemos que introduciendo este enfoque en el condado de Jackson podremos abordar algunos de los problemas de vivienda más acuciantes del condado”, declaró Stephens.



# Rescatan a un búho herido y lo devuelven a su hábitat natural en Givens Highland Farms

El increíble rescate de un búho cornudo herido en Givens Highland Farms cerró el círculo cuando fue devuelto y liberado de nuevo en su hábitat natural en el campus de Black Mountain.

Todo empezó cuando Devon Gray, miembro del equipo de servicios medioambientales, descubrió a la rapaz tirada en un matorral de hierba, deshidratada, con un ala dolorida y una pata herida. Se puso en contacto con Wild for Life, una organización

local sin ánimo de lucro especializada en la rehabilitación y educación de rapaces. Con la ayuda de Brittany Kidd y Mark Norwood, del equipo de servicios de las instalaciones, se aseguraron de que el búho estuviera a salvo.

“Gus”, como le llaman los residentes y los miembros del equipo, fue llevado al mirador del extremo norte y emprendió el vuelo de regreso a los cielos de su hogar en Givens Highland Farms. Por favor, recuerden que si ven a Gus durante sus paseos diarios por el campus deben darle el espacio y el respeto que se merece, para garantizar que su transición de vuelta a la naturaleza sea lo más fluida posible.



# Documental sobre filantropía “El espíritu de la generosidad”

Recientemente se proyectó “The Spirit of Giving”, un documental sobre la generosidad y el apoyo que han ayudado a sostener las Comunidades Givens desde el principio. La conmovedora producción, de 16 minutos de duración, incluye entrevistas con personalidades destacadas y muestra cómo se utilizan las contribuciones y cómo se presta la ayuda. El documental está disponible en <http://bit.ly/GivensSpirit>.



## Givens Communities apoya a Blue Ridge Pride

Con Givens Communities como patrocinador platino, Blue Ridge Pride celebró su festival anual del orgullo en el parque Pack Square de Asheville en un luminoso sábado 30 de septiembre. Miles de personas asistieron, incluidos residentes y miembros del equipo, y muchos se detuvieron en el stand de Givens Communities cerca del Café Stage, con un concurso especial realizado para un Echo Show 15, gracias a los generosos amigos de Katalyst.

Una parte importante del Blue Ridge Pride es el reconocimiento de las contribuciones de los adultos mayores en la comunidad LGBTQ+. La generación conocida como Baby Boomers ha desempeñado un papel crucial en la promoción de los derechos de los homosexuales, el cambio de actitudes sociales y el avance de la tolerancia y la aceptación. SAGE USA, un grupo de defensa de las personas mayores lesbianas, gays, bisexuales y transexuales, ha reconocido a nivel nacional la inclusividad de Givens Communities. Un esfuerzo de divulgación de Blue Ridge Pride es GenPlus, una asociación para reducir el aislamiento, crear redes sociales, educar y celebrar el “Envejecimiento con Orgullo”.



# LifeMinistries promueve la prevención de la diabetes

Noviembre es el Mes Nacional de la Diabetes, designado por los Institutos Nacionales de la Salud. Este año se centra en tomar medidas para prevenir los problemas de salud de la diabetes, una iniciativa que cuenta con el pleno apoyo de Givens LifeMinistries, una división de extensión de Givens Communities que trabaja en todo el oeste de Carolina del Norte para hacer frente a las disparidades de salud.

La diabetes es una enfermedad que se produce cuando el nivel de azúcar en sangre es demasiado alto y puede dañar los ojos, los riñones, los nervios y el corazón, y está relacionada con algunos tipos de cáncer. El ejercicio, una dieta sana y la pérdida de peso pueden ayudar a prevenir los problemas de salud de la diabetes.

En 2019, Givens LifeMinistries fue reconocido por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades como

proveedor del Programa Nacional de Prevención de la Diabetes. Recientemente, una cohorte de 10 residentes de los residentes de Givens Gerber Park celebró la finalización exitosa del programa.

“Este ha sido un grupo divertido y extremadamente dedicado a completar el programa, apoyándose unos a otros a través de desafíos y victorias, y especialmente dedicados a hacer los lentos y constantes cambios de estilo de vida probados parte de su vida diaria que les impedirá desarrollar diabetes tipo 2”, dijo Cheryl Wallen, director de Givens LifeMinistries.

“Todos hicimos un tablero de visión de dónde queremos estar, en cuanto a salud, y cada uno era tan único como ellos”, dijo Abby Bates, nativa de Asheville que vive en Givens Gerber Park, al recibir su certificación. “Estar en la clase fue fortalecedor y Cheryl siempre está ahí para nosotros, incluso uno-a-uno, lo que ayuda enormemente.”



## Inscripción abierta muy pronto

Este año, la inscripción abierta para los miembros del equipo va a ser un poco diferente. Estaremos trabajando para tener un proceso de elección de beneficios en su portal Paycom. Si usted entiende sus beneficios y prefiere completar su inscripción electrónicamente, usted puede hacer eso y no tiene que asistir a una sesión en persona.

Estamos haciendo algunos cambios en nuestras pólizas de AFLAC, por lo que todos los miembros del equipo que actualmente tienen AFLAC necesitan asistir a una de nuestras sesiones de inscripción abierta.

AFLAC tiene que explicar estos cambios y para muchos de ustedes, su póliza puede costar un poco menos.

Las sesiones presenciales incluirán AFLAC, SONA, Healthgram, USI, Principal y Givens HR. Se celebrarán:

- Lunes 27 de Noviembre en el Givens Estates Health Center de 1: 00 p.m. a 6:30 p.m.
- Martes 29 de Noviembre en el Givens Estates Williams Performing Arts Center de 8.00 a.m. a 4:00 p.m.
- Miércoles 30 de Noviembre en el Assembly Room de Givens Highland Farms de 7 a.m. a 3 p.m.

## Disfraz de Halloween Día de Disfraces

Ha llegado la época más espeluznante del año. El martes 31 de octubre, los miembros del equipo pueden disfrazarse con un disfraz de Halloween apropiado para el trabajo (nada demasiado terrorífico). Si quieres compartir tu disfraz, envía una foto a [stories@givenscommunities.org](mailto:stories@givenscommunities.org) para que aparezca en las redes sociales.



# Aniversarios de los miembros del equipo

Givens Communities celebra los aniversarios de trabajo de todos los que se unieron a nuestro equipo durante los meses de octubre, noviembre y diciembre. **¡Felicidades miembros del equipo!**

<b>Nombre</b>	<b>Departamento</b>	<b>Campus</b>	<b>Servicio</b>
WATKINS, RAYMOND	Servicio de Alimentación	Givens Highland Farms	10/12/2016
PEDEMONTI, KATE	Servicio de Comidas	The Givens Estates	10/19/2016
MADDOCK, ELLEN	Administración	Givens Affordables	10/24/2016
HALL, CHRISTOPHER E	Terrenos	Givens Highland Farms	10/18/2017
BIGELOW, SAWYER	Recursos Humanos	Comunidades Givens	10/17/2018
PELLETIER, PATTY	Enfermera General	Givens Highland Farms	10/31/2018
HILLMAN, LUCY A	Enriquecimiento de la vida	The Givens Estates	10/09/2019
LOWERY, DYLAN R	Grounds	The Givens Estates	10/09/2019
NABER, CATHY	Administración	The Givens Estates	10/30/2019
FORGERON, ALISON L	Administración	Givens Affordables	10/05/2020
FEIMSTER, RYAN P	Mantenimiento	Givens Highland Farms	10/16/2020
GRAY-HERNANDEZ,DEV	Servicios Medioambientales	Givens Highland Farms	10/21/2020
PIPPIN, AUBRIE G	Servicio de Comidas	The Givens Estates	10/01/2021
WILLIAMS, LYSSA	Servicios Medioambientales	The Givens Estates	10/06/2021
RANDOLPH, SUSAN R	Servicio de Alimentación	Givens Highland Farms	10/13/2021
GARREN, LORI N	Enfermería General	The Givens Estates	10/20/2021
HUERTA, ROSA M	Enfermería General	The Givens Estates	10/27/2021
JUSTICE, EDITH P	Enfermería General	The Givens Estates	10/27/2021
GUENGERICH, BRIAN	Desarrollo	Comunidades Givens	10/03/2022
TOOMEY, ANGELA	Administración	Givens Affordables	10/03/2022
MOORE, CODY	Terrenos	Fincas Givens	10/05/2022
TAYLOR, HANNAH	Servicios Medioambientales	Givens Highland Farms	10/05/2022
BOSSHARD, JESSIE	Atención Domiciliaria	Comunidades Givens	10/11/2022
PAVLICK, DIANA M	Administración	Givens Estates	10/12/2022
SIMONETTI, THOMAS J	Servicio de Comidas	Givens Highland Farms	10/12/2022
PIPPIN, LAUREN N	Enriquecimiento de la vida	The Givens Estates	10/13/2022
DALTON, KEVIN J	Enfermería General	Givens Highland Farms	10/19/2022
GREEN, MONICA	Enriquecimiento de la vida	The Givens Estates	10/19/2022
CAMPBELL, LINDA D	Administración	Givens Affordables	10/26/2022
MURPHY, CHAD	Seguridad	The Givens Estates	10/26/2022
SEAGLE, BECKY	Enfermería General	Givens Highland Farms	11/07/2003
CARNEY, BARBARA K	Asistencia Domiciliaria	Comunidades Givens	11/08/2004
SWANN, JENNIFERE	Servicios Medioambientales	The Givens Estates	11/01/2005
RAMOS MOUNTFORD,	Meservicios Medioambientales	Fincas Givens	11/21/2007
GLANCE, CYRUS	Enfermería General	The Givens Estates	11/25/2009
TUTTLE, DOROTHY	Egeneral Enfermería	The Givens Estates	11/09/2011
CALDWELL, SHERI	Savida Asistida	The Givens Estates	11/12/2014
BRADDY, GREGORY E	Fervicio de comidas	Givens Highland Farms	11/01/2016
YOUNGBLOOD, MIKE	Enriquecimiento De La Vida	The Givens Estates	11/16/2016
CARBALLO, GLENDA A	Servicios medioambientales	The Givens Estates	11/08/2017
MOORE, TRENT	Enfermería General	Givens Highland Farms	11/29/2017
ARGUETA, MARTA E	Environmental Services	The Givens Estates	11/07/2018
HOCK, DAVID S	Mantenimiento	The Givens Estates	11/14/2018

METCALF, VANESSA B	Enfermería General	The Givens Estates	11/13/2019
POWER, HILLARY	Enfermería General	The Givens Estates	11/04/2020
CALDWELL, KATHLEEN	Enriquecimiento de la vida	The Givens Estates	11/01/2021
DAVIS, RENEE T	IT	Comunidades Givens	11/17/2021
BAILEY, KIMBERLY	Enfermería del Campus	The Givens Estates	11/24/2021
ROLAND, NICO	Servicio de Comidas	The Givens Estates	11/02/2022
BANKS, JADE M	Enfermería General	The Givens Estates	11/09/2022
HOLMES, BLAKE	Mantenimiento	Givens Affordables	11/09/2022
EYMAN, MILES D	Servicio de Comidas	Givens Highland Farms	11/16/2022
KRONK, ALLISON T	Grounds	The Givens Estates	11/16/2022
REID, LANNY D	Seguridad	The Givens Estates	11/16/2022
SHARPE, SERINA	Servicios Medioambientales	Givens Affordables	11/16/2022
BOLAND, NETHANIEL T	Seguridad	The Givens Estates	11/23/2022
RAMSEY, JORDAN	Servicio de Alimentos	Givens Highland Farms	11/23/2022
WELCH, KAYLA	Recursos Humanos	Givens Communities	11/28/2022
PRIDGEN, COWBOY	Mantenimiento	Givens Highland Farms	12/31/2007
ROSS, ERIC	Vida Asistida	The Givens Estates	12/02/2009
KERESTES, DAVE	Operaciones Financieras	Givens Communities	12/08/2014
BRADLEY, NATEARA D	Enfermería General	Givens Highland Farms	12/16/2014
DIRSCHERL, ROBERT J	Recursos Humanos	Comunidades Givens	12/21/2015
HAMLIN, BROOKE	IT	Comunidades Givens	12/07/2016
ALLEN, NICOLE M	Administración	Givens Affordables	12/12/2016
STUART, KACIA D	Servicio de Alimentos	The Givens Estates	12/06/2017
COOPER, DOUGLAS J	Food Service	The Givens Estates	12/20/2017
STRAIN, ERIN R	Givens Choice	Givens Choice	12/12/2018
WOOD, TJ	Mantenimiento	The Givens Estates	12/17/2018
KIDD, JUSTIN B	Mantenimiento	Givens Highland Farms	12/19/2018
ANDERSON, CHAINSAW	Servicio de Comidas	The Givens Estates	12/11/2019
MULL, JOSHUA	Operaciones Financieras	Givens Communities	12/11/2019
HILL MOORE, AMY	Cuidado en el Hogar	Comunidades Givens	12/18/2019
STRICKLIN, CARLENE J	Enfermería General	The Givens Estates	12/16/2020
RICHARDSON, PRENTICE	Enfermería General	The Givens Estates	12/23/2020
ABEL, JOEY	Enriquecimiento de la vida	Givens Highland Farms	12/01/2021
MARTINEZ, REYNA	Servicios Medioambientales	The Givens Estates	12/01/2021
MADISON, MARIA	Atención Domiciliaria	Comunidades Givens	12/06/2021
MCENTIRE, KURT A	Grounds	The Givens Estates	12/15/2021
VALLIERE, KATHRYN L	Enfermería General	Givens Highland Farms	12/05/2022
MILLER, CHERYL	Terrenos	Fincas Givens	12/07/2022
RICE, CHANNING D	Food Service	Givens Highland Farms	12/07/2022
BONNEY, SHELBI E	Administración	Givens Highland Farms	12/14/2022
COLE, JOSEPH	Servicio de Comidas	Givens Highland Farms	12/14/2022
GARRISON, WILLOW	Servicio de Comidas	Givens Highland Farms	12/21/2022
TRAVIS, JENNA M	Enfermería General	Givens Highland Farms	12/21/2022
CASE, ELAINE	Enfermería General	The Givens Estates	12/22/2022
TODD, GABRIELLE	Servicio de Comidas	The Givens Estates	12/22/2022